
Protokoll über die Mitgliederversammlung des Fördervereines der Hölterschule am 
13.05.2014 
 
Teilnehmer der Versammlung : Gemäß anliegender Teilnehmerliste 
 
Anhand der Tagesordnung der Einladung wird die Mitgliederversammlung durch die 
Vorsitzende des Fördervereines Frau Simone Meyer um 20:00h Uhr eröffnet.   

 
1. (Zu TO-Pkt. 1): Die Vorsitzende begrüßt die anwesenden Mitglieder des Fördervereines 

und stellt fest, dass die Einladung fristgerecht an alle Mitglieder versendet wurde. 12 
stimmberechtigte Mitglieder und 1 Gast sind anwesend und die Beschlussfähigkeit gem. 
Satzung ist damit gegeben. Für diese Versammlung wurden die Einladungen erneut an alle 
Schülereltern verteilt, damit auch Nichtmitglieder daran teilnehmen können.  

 
2. (Zu TO-Pkt. 2): Bericht des Vorstandes 

 
Die Mitgliederzahl des Fördervereins beträgt derzeit 182. (Stand 09.05.2014) 
 
Frau Simone Meyer erläutert kurz die unternommenen Maßnahmen um die neuen 
Erstklässer – Eltern für den Förderverein zu gewinnen: 
 

- der Infoabend für die Eltern des Schuljahres 2013/2014 wurde für eine kurze 
Vorstellung genutzt 

- der 2. Elternabend der 1. Klassen wurde ebenfalls zur Präsentation des FV genutzt  
- bei den Anmeldetagen im November hat der Förderverein Logo – Shirts verkauft 

und Flyer verteilt 
-  

Vorschlag: Anstelle der Vorstellung des Fördervereins an den Elternabenden, werden bei 
Aktionen (z.B. Musikfest, Einschulungscafe) Ständer mit Beitrittserklärungen aufgestellt. 
Es wird festgesetzt, diese Vorgehensweise beizubehalten. 
Zusätzlich soll der Link zum Förderverein an die Vorstellungsmail an die Eltern der 
Erstklässer zu Beginn des Schuljahres gehängt werden.  
Zu den kommenden Anlässen des Musikfestes und des Einschulungscafes soll neben dem 
Kuchenstand eine Werbewand mit Fotos von Anschaffungen und Aktionen des 
Fördervereins aufgestellt werden. 
 
Der Termin für den nächsten Infoabend ist der 11.06.2014. Auch hier stellt der 
Förderverein sich wieder vor. 
 
 
Es erfolgt ein kurzer Rückblick auf das Jahr 2013: 
 
Aufgrund der Umstellung auf das Sepa-Lastschriftverfahren war ein Rückgang der 
Mitgliederzahlen zu verzeichnen. Eltern bereits älterer Schulabgänger wurden darauf 
aufmerksam gemacht, dass sie noch den Mitgliedsbeitrag zahlen. Daher lässt sich eine 
erhöhte Zahl von Kündigungen erklären. 
 
Februar / März 2013:  Projektwoche Zeitungsprojekt mit Leseabend 
    Einnahmen Elterncafè:  278,61 EUR 
 



Das Einschulungscafe wurde auch wieder sehr gut angenommen. Der Verkauf von 
Kuchen erzielte Einnahmen von 883,89 €. Außerdem wurden zur gleichen Zeit wieder die 
Logo – Shirts verkauft, die Einnahmen waren hier € 1.074,50. 
 
Am 13.09.2013 fand wieder die Sportabzeichenaktion am Kahlenberg statt. Mit dem dort 
organisierten und durchgeführten  Obst- und Getränkeverkauf wurde eine Einnahme von  
€ 290,89 erzielt. 
 
Am 5. / 6. November 2013 wurden bei der Anmeldung der Schulneulinge Logo – Shirts 
verkauft (€ 371,00). 
 
Zu Nikolaus wurden für die Kinder Weckmänner gekauft. 
 
Die ausgegebenen und eingenommenen Beträge werden im Kassenbericht erläutert.  

 
 

3. (Zu TO-Pkt. 3): Kassenbericht 
 
Die Kassenwartin Frau Lankers trägt den Kassenbericht 2013 vor. 
 
Zu Beginn des Jahres 2013 betrug der Kontostand € 1.477,65 auf dem Festgeldkonto 
waren € 25.079,86   in der Barkasse waren € 1.020,19. 
Das Jahr 2013 wurde mit einem Kontostand von € 2.464,97 einem Festgeldkontostand 
von € 25.098,34  und einem Bestand in der Barkasse von € 247,50 abgeschlossen.  
Somit beträgt das Vereinsvermögen am 31.12.2013  € 27.810,81. 

 
Die Kassenprüfung fand durch die Kassenprüferinnen Sylwia Meyer und Michaela 
Springmann am 29.01.2014 statt. 
Die Richtigkeit der Zahlen und die Vollständigkeit der Belege anhand der Überprüfung 
des Kassenbuches werden von den Kassenprüferinnen bestätigt. 
 

4. (Zu TO-Pkt. 4): Die anwesenden Mitglieder entlasten auf Antrag von Frau Sylwia Meyer 
den Vorstand für das Jahr 2013 einstimmig mit 3 Enthaltungen. 
 

5. (Zu TO-Pkt. 5) Wahl des Versammlungsleiters / der Versammlungsleiterin 
Frau Jacobs stellt sich als Versammlungsleiterin zur Verfügung. 

 
6. (Zu TO-Pkt.6): Neuwahlen 

 
Frau Simone Meyer erläutert, dass gem. Satzung die Kassenprüfer neu für ein Jahr 
gewählt werden müssen.  
 
Alle stimmen für eine öffentliche und verzichten auf eine geheime Wahl. 
  
Frau Michaela Springmann und Frau Sylwia Meyer erklären sich bereit, die Aufgabe der 
Kassenprüferinnen  zu übernehmen und werden öffentlich einstimmig bestätigt. 

 
7. (Zu TO-Pkt. 7): Haushaltsplan 2014 

 
Frau Lankers erläutert, welche Ausgaben und Einnahmen für das Jahr 2014 
geplant/erwartet bzw. bereits erfolgt sind.  



 
Das Musical-Projekt König der Löwen wurde mit € 750,00 unterstützt.  
Durch Vorkasse der T-Shirt Bestellungen 100 Jahre Hölterschule wurden € 2.330,00 
eingenommen. Der Förderverein übernimmt die Druckereinrichtungskosten in Höhe von 
€ 700, damit die T-Shirts bei dem günstigen Anschaffungspreis von € 5 für die 
Kindershirts bzw. € 10 für die Erwachsenenpolos bleiben können.  
 
Für diverses Schulmaterial wurden € 450 ausgegeben. 
 
Desweiteren gibt es folgende Planung: 
 

• Weckmänner:    €      600,00 
• Streitschlichter:    €      300,00 
• Ersatzmaterial „Bewegt. Pause“: €   1.000,00 
• div. Schulmaterialien:   €   3.500,00 
• Preise & Ehrungen:   €      250,00 
• Schulfest (100 Jahre Hölterschule) €   1.000,00 
• T-Shirts 100 Jahre Hölterschule  €   3.000,00   
• Einschulungscafé:   €      200,00 
• Zirkus     € 18.000,00 
• Sportabzeichen    €      100,00 
• Familienkonzert    €      200,00 
• Schulhofprojekt:    € 20.000,00 

 
Die erwarteten Einnahmen sehen wie folgt aus: 
 

• Schulfest     €      500,00 
• Einschulungscafé:   €   1.000,00 
• Zirkus     € 20.000,00 
• Sportabzeichen     €      200,00 

 
Dazu kommen die aktuell verfügbaren Mittel von € 34.859,16 
 
 

8. (Zu TO-Pkt. 8): Jährlich wiederkehrende Aktivitäten  
 
Das Einschulungscafé soll wie in den letzten Jahren stattfinden. Die Eltern der   
Erstklässler  aus 2013 werden wieder um Mithilfe gebeten.  
Parallel wird wieder der T-Shirt Verkauf stattfinden.  
Neben dem Kuchenstand wird eine Werbewand des Fördervereins auf die Aktivitäten und 
Neuanschaffungen hinweisen. Ebenso soll überlegt werden, die angeschafften Pavillons 
mit dem Schullogo und „Förderverein“ zu bedrucken. 
 
An dem am 24.10.2014 stattfindenden Sportabzeichentag wird wieder ein Obst- und  
Getränkestand betrieben. Vorab soll eine Ortsbegehung durch Fördervereins- bzw.       
Schulvertreter mit dem Mülheimer Sportbund stattfinden, um die lokalen 
Voraussetzungen für den Obst- und Getränkestand zu klären.  

 
      Der Logo – Shirt Verkauf findet wieder am Tag der Anmeldung der neuen Erstklässler am 
      28.10.2014 und 29.10.2014 (Dienstag und Mittwoch) statt. 



 
9. (zu TO-Pkt. 9): Sonstiges 

Im Rahmen des 100 Jährigen Jubiläums der Hölterschule unterstützt der Förderverein die 
Organisationsgremien für das anstehende Musikfest am 24. Mai 2014. Hierzu wurden für 
alle Jubiläumsfeste gesonderte T-Shirts für Kinder und Erwachsene geordert. 
Das vom 8. – 13. September 2014 stattfindende Zirkusprojekt auf dem Schulhof der 
Hölterschule wird ebenfalls tatkräftig unterstützt. Mit der Planung wird nach dem 
Musikfest gestartet. Auch hierzu werden Elternkräfte gebraucht, daher ist eine frühzeitige 
Planung notwendig. 
 
Von Seiten des Kollegiums ist die Liste mit gewünschten Schulmaterialien / 
Anschaffungen noch nicht komplett und wird dem Vorstand zu einem späteren Zeitpunkt 
vorgelegt. 
Zur Erleichterung der Kaufwünsche werden für die Lehrer im Lehrerzimmer 
Antragsformulare hinterlegt. Diese werden über das Sekretariat an den Förderverein 
weitergeleitet. Der Förderverein wird dann die entsprechenden Lehrkräfte über die 
Genehmigung per E-Mail informieren. 
 
Frau Faderl – Tielmann wird zusammen mit Frau Drenk und Frau Müller den Bestand der 
„Bewegten Pause“ ermitteln und eine Liste von nötigen Anschaffungen aufstellen. Diese 
wird dann dem Vorstand vorgelegt. 
 
Frau Jacobs berichtet über den Stand des Schulhofprojekts.  
Für die Neugestaltung des Außengeländes vor der Turnhalle liegt der Schule bereits ein 
Entwurf vor. Die Schulleitung steht im Dialog mit den dafür zuständigen Institutionen, die 
der Umgestaltung zustimmen müssen. Eventuelle Baubehinderungen müssen im Vorfeld 
abgeklärt und gelöst werden. Derzeit werden elektrische Starkstromleitungen überprüft.   

 
 
Die Mitgliederversammlung endet um 21: 25h. 
 
 
Mülheim, den 13.05.14 
 
 
 
 
-------------------------------------    --------------------------------------- 
            Simone Meyer                            Susanne Schneider 
    Vorsitzende                                                                            Schriftführerin 
 
 


